

Balance de Cuatro Meses de Estado de Sitio y Persecución Policial

Nuestro Movimiento Frente a la Reacción

Después de cuatro largos meses de clausura ha vuelto la PROTESTA a abrir sus puertas. Desde los primeros días de su reapertura desfilaron por esta casa numerosos compañeros...

Cometeríamos un grave error si cifráramos grandes esperanzas sobre este "nuevo retorno a la normalidad". Igual que ayer, lo repetimos hoy: el levantamiento del estado de sitio solo es una burla...

Como ya recordará, nuestras anteriores prevenciones no tardaron en tener la más plena confirmación. En efecto, tras un breve período de relativa libertad, la dictadura volvió a hacer sentir todo el peso de su brutal reacción...

Las cárceles, evacuadas poco tiempo antes, volvieron a poblarse de compañeros nuestros; las deportaciones y los confinamientos en las lejanas regiones del sud repitieronse como en las peores épocas del gobierno de Uriburu...

Y hoy, precisamente frente al incremento que día a día va tomando la reacción, personificada en el fascismo, es cuando los anarquistas debemos tener una más clara visión de las cosas...

El trabajo diurno en las panaderías "LA PROTESTA"

Con la resolución del Poder Ejecutivo de junio de la ley del trabajo diurno en las panaderías, se ha levantado en el seno del gremio panadero, una viva agitación...

Grupo Editor

En la última reunión plenaria del Grupo Editor, efectuada el 19 del día, se adoptaron las siguientes resoluciones: Quedan a cargo de la Redacción...

Anarquistas y comunistas deportados y confinados por la arbitrariedad Policial-Dictatorial

Manuel Villar, redactor de LA PROTESTA y secretario de la Asociación Cultural Anarquista...

En el mes de marzo Silvestre Agra, portuario; Manuel Cuatro, chauffeur; Julio Chiodo, uruguayo; panadero...

En el mes de abril Florentino Mosquera, chauffeur; Juan Pata, zapatero; Emma Martí, pintor...

Los confinados en Ushuaia

Desde que se levantó el Estado de Sitio y el ministro del Interior declaró que los confinados en el tático penal serían traídos a la mayor brevedad, ha transcurrido un largo espacio de tiempo...

Jocosos y Socarrón

Sánchez Sorondo y su camarilla, no pierden oportunidad de demostrar el odio que profesan por los descaimados. Y ello se traduce en el gran interés que manifiestan por proteger la industria camiseril...

Tom Mooney fue declarado culpable

Después de dieciséis años de prisión, Tom Mooney ha sido declarado culpable por un jurado reunido para revisar el proceso...

El problema de la guerra y la reacción en América

AlII también se ve la obra destructora del imperialismo yanqui y la ductilidad de los gobernantes ante el ultrino del águila...

Paraguay continúan desgranando a sus juventudes

Paraguay continúan desgranando a sus juventudes en el nombre de las salvadas "Pascuadas". Parrodes de arreglos pacifistas se suscriben con frecuencia para frenar...

Política

Mientras la represión continúa pesando sobre los núcleos libertarios y de trabajadores en ambos países proscriben levantar la voz de su indignada protesta...

Ayudad a los presos

Corresponsal de Redacción a: LA PROTESTA U. T. 23 - 1130 Buen Orden Valores y Otros a: José BERENGUER



